



Bronchite chronique : le tabac en cause

Rubrique : actualités - Date : vendredi 21 novembre 2003

Bronchite chronique obstructive (BPCO) :

L'AFP, le Figaro et l'Humanité en brève évoquent cette maladie, responsable d'au moins 15 000 décès par an en France, dont la 2ème journée mondiale mise en place par l'OMS , s'est déroulée hier .

Selon l'AFP, la BPCO est avant tout le « fléau des fumeurs » et l'expansion du tabagisme dans les pays en développement ne peut, selon les spécialistes, qu'aggraver la situation dans le monde. L'agence qui indique qu'essoufflements, réduction des capacité d'exercice physique et toux grasses le matin sont les principaux symptômes de la maladie, rapporte que selon le Pr Gérard Huchon, pneumologue, « la première recommandation est de cesser de fumer pour stopper la dégradation des bronches ».